

El estadio Santa Laura fue el escenario para el retorno competitivo del equipo de Rivero. Alto rendimiento físico y dificultades para romper las cerradas líneas del Morning marcaron el encuentro que dejó con gusto a poco a los canarios.

El primer tiempo tuvo la novedad de Soria como lateral derecho, Antonio Estrada como volante central y Sebastián Parada en el centro del ataque. Los canarios lograron superar en tenencia de balón al rival, pero sin poder sorprender a un rival que esperó y trató de quitarle ritmo a los amarillos. Ortega tuvo la más clara para San Luis con un cabezazo.

#### Anuncio Patrocinado

En la segunda etapa, Rivero tocó la formación y sacó a Soria, ubicando a Llantén como lateral y bajando a Ortega a la zona media. Barbieri entró de extremo. Así llegó el gol, con una jugada iniciada por Llanten en derecha, que es finalizada por Abán en el centro del área.

Sin embargo, en la jugada siguiente San Luis no logró reordenarse y tras dos errores en la salida, Villagra logró el empate. Mucho castigo para un elenco amarillo que tuvo más el balón.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Buen rendimiento físico y falta de sensibilidad en el traslado de balón son dos conceptos que quedan para los canarios. La próxima fecha, ante otro rival defensivo, como San Marcos será la prueba clave para la lección que esta fecha apuntó Rivero en su agenda. Dos puntos perdidos y el desafío de administrar la ventaja.

**Por Javier Tobar @soycanario**

**Foto: Prensa San Luis/Alexis Chávez**

y tú, ¿qué opinas?